
１．酒々井小学校裏門の前の道路

(給食センター前)

朝夕を中心に車通りが多く，以前には，児童が車と

接触しそうになったこともあった。

一時停止線を引くことについて検討している。



２．酒々井小学校正門から町役場入口交差点までの通り

車通りが多く，速度を上げて走る車も多い。歩道の幅が狭く，

車との接触も心配される。

県道宗吾酒々井線，酒々井町酒々井１７１９付近に押しボタン付き信号機及び横断

歩道を設置した（令和３年２月１６日から使用開始）。

これにより，この付近に在住する児童が県道宗吾酒々井線を通行することなく，登

下校できるようになった。



３．マクドナルド裏の階段

段差が高く，歩きづらい。手すりを持って歩こうとするが，草が多く

持つことができない。

８月１８日に除草作業が完了した。手すりも使用できるように

なった。



４．旧道からしまむら交差点まで

歩道が狭いため，車との接触の危険がある。特に，雨の日は傘を

差すので心配である。

児童には，一列で歩くよう指導する。また，スクールガードリーダーや

PTA校外指導による見守りを継続していく。



５．ちびっこ天国周辺

草木が生い茂り，見通しが悪い。人通りが少ないこともあり

危険である。

８月に除草作業完了を確認した。また，今後も定期的に除草

作業を行う。



６．小川のピーナッツから上岩橋上郷の踏切までの道

道幅が狭く交通量が多い。また，草木が生い茂り視界が狭い。

草木の処理や道路両脇の清掃を実施した。



７．学校前から大森公園までの通り

道路脇の側溝の蓋に厚みがあり，児童がつまづく恐れがある。また，

車が乗り上げて外れていたことがあった。

学校職員による日常点検を行う。

児童には，歩き方の指導を十分に行い，蓋の上を歩かないよ

うに注意を促す。



８．学校前（大室ふるさと園隣）の通り

雑草や樹木が生い茂り，登下校の邪魔となっている。また，道路

側溝の蓋が破損していることもあった。

昨年度中に側溝の蓋について修理が完了している。今年度に入

り再び破損していたが，ブロックを設置して対処済みである。除草作

業も実施した。


